



Seguridad Social en el siglo XXI y la Función Actuarial

Breve descripción de la actividad

Los aspectos económico-financieros de la Seguridad Social, no son generalmente de conocimiento público y es muy importante tener plena conciencia de los aspectos no sólo respecto del corto plazo sino a mediano y largo plazo, ya sea en materia de regímenes de cotización y beneficios, así como los aspectos de administración de las instituciones de la seguridad social y los aspectos prospectivos de la evolución económica y financieras de cada institución y su incidencia macroeconómica. Los distintos profesionales que participan de las cuestiones técnicas de la seguridad social deben tener nociones claras sobre los aspectos de Gobernanza o Gobierno Corporativo de las Instituciones de la Seguridad Social.

Nos focalizaremos en los regímenes previsionales que cubren los riesgos tradicionalmente denominados de Invalidez, Vejez y Muerte (I.V.M.), los que hoy en día se encuentran bajo fuerte debate en los distintos países. Otros aspectos de la Seguridad Social, como ser las coberturas de Salud (Enfermedad Maternidad) y de Riesgos Laborales (Accidentes del Trabajo) también son importantes y presentan problemáticas de similar naturaleza. Las coberturas de salud en lo financiero presentan problemas similares al régimen de IVM mientras que la de Riesgo Laboral restringen su período de riesgo cubierto al trabajador en actividad, sin perjuicio de que puedan dar lugar a prestaciones vitalicias en exceso de las edades laborales.

Disertante

Dr. Eduardo Melinsky, Director de Centros de Estudios del Seguro, IADCOM-FCE UBA.